

Nachruf

Tief betroffen und voller Trauer mussten wir Abschied nehmen von

Martha Litt



Im März 1992 kam Martha zu uns in den Chor, als Sängerin verstärkte sie die Altstimme und war von da an mit ihrem strahlenden Lächeln, mit ihrem Humor und mit ihrer Geselligkeit nicht mehr weg zu denken. Im Jahr 2011, nach fast 20 Jahren, beschloss sie, ihre aktive Zeit zu beenden und blieb uns als inaktives Mitglied erhalten, sie war immer gerne mit dabei und war unser treuster Fan.

In unseren Herzen und bei unserem Gesang wird sie für immer bei uns bleiben. Marthas Familie möchten wir unser tiefes Mitgefühl zum Ausdruck bringen.

Der Kirchenchor St.Cäcilia Elsenborn